

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT, karena atas segala rahmat dan ridha, serta hidayah-Nya, penulisan Skripsi dengan judul **“Implementasi Kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Pisangan Timur Kecamatan Pulogadung Kota Jakarta Timur”** dapat diselesaikan. Shalawat serta salam tidak lupa peneliti panjatkan untuk Baginda Besar Muhammad SAW.

Peneliti menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan maupun bantuan dari semua pihak. Oleh karena itu, peneliti sampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing selama penulisan skripsi yakni Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta, Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si sebagai Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. H. Tjipto Sumadi, M.Si, M.Pd sebagai dosen pembimbing atas segala arahan, bimbingan dan motivasi yang sangat berarti sehingga skripsi ini dapat diselesaikan, Ibu Irawaty, S.H., M.H., Ph.D sebagai dosen pembimbing II atas segala arahan, bimbingan dan motivasi yang sangat berarti sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Seluruh Dosen, Staf Tata Usaha, dan Karyawan Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan perkuliahan dan bimbingan serta bantuan secara langsung maupun tidak langsung.

Peneliti pun ingin berterimakasih kepada Bapak Arif selaku expert opinion dalam skripsi ini, ibu Novi selaku pendamping PKH Kelurahan Pisangan

Timur yang telah bersedia menjadi key informan dalam skripsi ini dan Keluarga Penerima Manfaat (KPM) PKH yang telah bersedia menjadi informan dalam skripsi ini.

Peneliti ingin berterimakasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa, ayahanda Rameli dan ibunda Ikah terima kasih atas dukungan berupa materil dan moril selalu mereka berikan demi suksesnya skripsi ini. Kepada kakak-kakak saya tercinta, Astuti dan Asep Samsudin yang selalu menanyakan kabar skripsi. Kepada keponakan saya satu-satunya yang bernama Raefal Kent Emilio meskipun belum mengerti apa-apa. Kepada seorang yang selalu menemani suka maupun duka Mohamad Fauzi, S.T yang selalu memberikan semangat dan doa. Kepada Kader HMI (Himpunan Mahasiswa Islam) Komisariat FIS yang telah memberikan semangat dan doa. Kepada Cutat yang sama-sama saling menyemangati dalam menyusun skripsi dan kepada teman-teman seperjuangan PPKN UNJ 2015.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini juga tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan skripsi ini.

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti